



Pièces	5 Pièces
Superficie	160 m²
Référence	720
Prix	1 290 000 €

Le Rouret Maison à vendre (06650)

Exclusivité le rouret élégante villa rénovée dans un écrin de verdure au cœur d'un quartier résidentiel prisé du rouret, au calme absolu et à quelques pas des commodités, des terrains de tennis et des sentiers forestiers, cette villa de charme entièrement rénovée séduit par son atmosphère paisible et ses prestations soignées. Dès l'entrée, le ton est donné avec un hall majestueux, une vaste cuisine dinatoire, trois chambres confortables et un espace sous les toits aménagé en salle de jeux ou quatrième chambre. Implantée sur un terrain plat et paysager de 4 000 m², la propriété bénéficie d'un ...



Exclusive Le Rouret Elegant renovated villa in a green setting In the heart of a sought-after residential area of Le Rouret, in a peaceful location just a stone's throw from amenities, tennis courts and forest trails, this charming, fully renovated villa charms with its peaceful atmosphere and high-quality features. The tone is set from the moment you enter, with a majestic hall, a large kitchen/dining room, three comfortable bedrooms and a space under the eaves converted into a games room or fourth bedroom. Set on 4,000 m² of flat, landscaped grounds, the property benefits from a beautiful ...



CENTURY 21 VISA IMMOBILIER

Route départementale 2085 - 06330 ROQUEFORT-LES-PINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr

